

Loir-et-Cher - Saint-Gervais-la-Forêt – 24 avril 2014

Les élèves de l'Églantine en audition



Les élèves des classes de clarinette, flûte et trompette de l'association musicale se sont produits devant leurs proches.

La musique est faite pour être partagée. Ces auditions permettent aux élèves de gérer leur angoisse et leur apportent une satisfaction personnelle. Émilie Lanque, professeur de flûte au sein de l'association musicale Églantine résume ainsi l'intérêt pour les jeunes de se produire devant un public. La dernière audition en date était dédiée aux élèves des classes de clarinette, flûte et trompette.

Elle a commencé avec les élèves de la classe d'éveil musical qui ont interprété trois chants, accompagnés par leur professeur Laurence Gauvin-Girodon (également professeur de clarinette). Puis les autres instrumentistes se sont produits individuellement ou en petits groupes, face à un public attentif, constitué des parents et grands-parents. Les élèves qui ont participé à ces auditions ont souvent l'envie de se produire à nouveau. C'est la raison pour laquelle, dès l'année prochaine, des auditions seront organisées avec une plus grande régularité, tout au long de l'année scolaire. La prochaine est prévue jeudi 5 juin à la Forge, avec les classes de guitare, percussions et saxophone. Entrée libre et gratuite.

Association musicale l'Églantine, 22, rue Auguste Michel à Saint-Gervais-la-Forêt.

Tél. 02.54.50.05.50 ou Ecole.eglantine@mail.fr ou <http://ecoleglantine.jimdo.com>

Cor. NR : Jacques Braconnier